

NOTICIAS



ÚLTIMA REUNIÓN DEL AÑO DE LA COMISIÓN

Finalizando el año, se realizó una última reunión, donde se hizo un repaso sobre los proyectos elevados. Se planteó estudiar la reforma laboral.



El pasado 9 de diciembre. Se realizó la última reunión del año de la comisión.

Se hizo un repaso por los proyectos tratados durante el año y que fueron elevados a la HCD. Y de aquellas de años anteriores, de los que no se tuvo respuesta. Para ello se leyó la memoria anual que se trató y firmó en la

reunión anterior, dado a que varios de los presentes no habían participado de aquella.

También se convino en estudiar el proyecto de reforma laboral enviado al Congreso Nacional, para generar aportes de interés. ♦

